



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.  
En parant-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

### Gazette des Campagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCATIÈRE, P. Q.

#### SOMMAIRE :

*Revue de la semaine :* Convention d'industrie laitière à Chicoutimi. — Nos missionnaires agricoles. — Rapport des Fermes Expérimentales d'Ottawa. — Crise politique en France.

*Causerie agricole :* La colonisation au nord de Nipissing et au Lac St-Jean.

*Sujets divers :* Règles à observer pour les semailles. — La chaux pour la culture du sol. — Plantes des prairies et des pâturages au Danemark.

*Choses et autres :* Direction en fait de culture. — Effets produits sur les plantes, par une bonne culture. — Végétation actuelle des arbres fruitiers.

*Recette :* Peinture pour cloison.

#### REVUE DE LA SEMAINE

*Convention d'industrie laitière à Chicoutimi.* — La convention annuelle d'industrie laitière de la province de Québec a acquis chaque année une importance tellement grande, au point de vue des conférences agricoles qui y sont données et des discussions que celles-ci provoquent, que tous les districts ruraux se disputent actuellement l'avantage de les voir tenues dans leur localité. La Société d'industrie

laitière de la province de Québec ne pouvant répondre à ce louable désir, a cependant décidé d'organiser des conventions d'industrie laitière dans chaque district rural, chaque fois que la chose pourra avoir lieu, sans trop de dépenses, et à la demande des intéressés.

Ainsi le 15 février prochain, il y aura à Chicoutimi une convention d'industrie laitière. L'ouverture de cette convention se fera à huit heures du matin de ce même jour ; il y aura également une séance de la convention dans l'après-midi, et une troisième séance le soir. Il sera donc important de se rendre la veille au soir à Chicoutimi, pour pouvoir assister aux trois séances de la Convention qui ne manqueront pas d'intéresser ceux qui s'occupent de l'agriculture, et tout particulièrement ceux qui s'intéressent activement aux industries agricoles et aux bonnes pratiques de culture : toutes questions qui seront traitées par des agronomes d'une grande expérience. De plus, ils soumettront à la discussion des cultivateurs présents, les moyens à adopter pour rendre la culture payante en favorisant davantage les industries agricoles les plus avantageuses à adopter plutôt dans une région agricole que dans une autre, pour répondre aux besoins des